

Nala

04.01.2021

Hallo an das ganze Team,

per Anhang schicke ich mehrere Bilder von der lieben Perserkatze Nala, die wir im August zur Pflege und dann vermittelt bekommen haben. Die Nala ist vom Wesen her eine sehr sehr liebevolle Katze, die die Nähe und Aufmerksamkeit ihrer Katzeneltern braucht. Allerdings ist sie auch eine kleine Diva, die auch mal sehr streng sein kann wenn sie etwas will. Nala ist zudem unglaublich verspielt und sollte mindestens zweimal am Tag auch beschäftigt werden. Nala ist eine sehr gesprächige Katze, zudem stupst sie gerne einen wenn man mal ihre Rufe "ignoriert". Gesundheitlich ist sie langsam auf einem guten Weg, leider noch sehr abhängig von Kortison. Die Pflege von Nala ist sehr aufwändig, aber mit (langsamen) Erfolg. Weitestgehend lässt sie alles mit sich machen (Augen sauber machen, Wundpflege), das Bürsten hasst sie nach wie vor! Allerdings muss sie ohne Ausnahme jeden Tag da durch :) Auch hier wird es langsam besser. Zusammenfassend sind wir glücklich die Nala bei uns zu haben und wir würden sie auch nie wieder her geben! Sie ist eine ganz besondere, liebevolle Katze und wir freuen uns auf die kommende Zeit als Katzeneltern. Ein großer Dank geht auch an Frau Bauer und das ganze Team raus, wir wurden bei allem unterstützt und die Vermittlung wurde trotz der schwierigen Zeit (Corona) sehr transparent und unkompliziert abgewickelt.

Herzliche Grüße

Kinga S. und Armin A.





